

Aus dem Gemeindeleben

Gebende Hände

Dieses Jahr ist alles anders! Aufgrund der „Corona-Pandemie“ ist es Frau Gisela Freund und ihrem Team derzeit nicht möglich, ihr Ehrenamt auszuführen, da sie selbst zur Risikogruppe zählen. Seit geraumer Zeit werden auch die Lebensmittelspenden weniger und die Versorgung der 200 gelisteten Personen entsprechend schwieriger. Daher verteilen die Helfer der „Gebenden Hände“ derzeit nur sporadisch Lebensmittel an Bedürftige. Dank der nachstehend genannten Spenden und Aktionen konnten haltbare Lebensmittel gekauft werden. Diese werden dankenswerterweise von den Fußballern des FSV und den Aktiven der Arbeiterwohlfahrt ausgefahren.

Insbesondere zum Osterfest erreichten uns viele großzügige helfende Hände und Spenden für unsere Lebensmittelausgabe. Ein besonderer Dank gilt Petra und Burkhard Schmitt von Fa. AS-Immobilien, die ihre jährliche Weihnachtsspende in diesem Jahr auf Ostern vorverlegt haben. Ein weiterer besonderer Dank für ihre Spenden an die Fußballer FSV 1921 Bad Orb e.V. sowie an den „Geselligkeitsverein Victoria Bad Orb 1922 e.V.“. Eine großartige Benefiz-Idee hatten der Vorstand des Fördervereins der Opern Akademie zusammen mit den Vereinsmitgliedern Susanna und Michael Kowalski. Aus den im Fundus der Opern Akademie lagernden Stoffen werden schicke Mund- und Nasenbedeckungen genäht, die man für eine kleine Spende – an die „Gebenden Hände“ – in der Konditorei Kowalski’s am Burgring bekommen kann. Nun wünschen wir uns, dass das ehrenamtliche Nähteam ordentlich zu tun hat!

Vielen Dank und viel Erfolg!

